



Monreal descarta coerción al voto en el caso Cuauhtémoc Blanco



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Luego de que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro estableció que este martes se llevaría a cabo la discusión del dictamen sobre admitir o rechazar el trámite de revisión al desafuero de Cuauhtémoc Blanco, **Ricardo Monreal** aseguró que no habrá coerción a los legisladores de su bancada para el sentido de su voto.

En entrevista, el coordinador de la diputación morenista también afirmó que su bancada respeta a todas la mujeres.

"Vamos a ver, hay que esperar. A todos, todas las mujeres las respetamos y las queremos. Cada uno tiene su propio criterio. No hay coerción, no podemos", dijo en breve entrevista sobre el caso del exgobernador de Morelos y actual diputado federal.

La semana pasada, la Sección Instructora de la Cámara de Diputados rechazó darle entrada el trámite de revisión al desafuero de Cuauhtémoc Blanco por votación de tres a uno, por lo que se determinó que el dictamen se pasaría a Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para que la turnaran al Pleno para su discusión.

[Monreal descarta coerción al voto en el caso Cuauhtémoc Blanco](#)